

Deux paroissiens vont marcher jusqu'à Paderborn

Anne et Yannick Perruisseau, un couple de paroissiens de la cathédrale Saint-Julien, vont parcourir 910 km pour relier Paderborn, en Allemagne, la ville jumelée avec Le Mans.

Les gens d'ici

« Conduis nos pas jusqu'à la patrie du ciel », a prié le père Benoît Pierre, curé de la cathédrale Saint-Julien pendant la messe célébrée mardi, avant le départ d'Anne et Yannick Perruisseau. Leur défi est plus modeste et il est bien de garder les pieds sur terre pour relier la ville de Paderborn, en Allemagne, pour un pèlerinage de 910 km. Une destination pleine de chaleur. « Ces deux diocèses sont liés par un pacte sans faille depuis l'an 836, quand Saint-Aldric, évêque du Mans, a fait don de reliques de Saint-Liboire au diocèse de Paderborn, à sa création. » Et une jolie histoire a conduit les deux pèlerins à prendre des plumes de paons. « Markus aurait marché devant les reliques jusqu'à Paderborn... »

D'églises en églises...

Anne et Yannick Perruisseau ne portent pas de reliques mais des sacs à dos bien lourds. Ils partent pour 38 jours minimum, à raison de 25 km quotidiens. Pas vraiment un défi sportif pour le couple qui a déjà rallié Le Mans à Saint-Jacques-de-Compostelle, célèbre pèlerinage, en Espagne.

La route sera longue, certes... Mais



Au départ de la cathédrale Saint-Julien, au Mans (Sarthe), Anne et Yannick Perruisseau étaient entourés d'amis qui les accompagnaient à pied jusqu'au pont romain d'Yvré-l'Évêque.

PHOTO : OUEST-FRANCE

tellement belle avec la visite des églises de France. Tellement accueillante, avec les échanges dans les presbytères. « Les curés ont accepté de nous loger et les Allemands sont très généreux, ils nous offrent l'hôtel, se réjouissent les deux pèlerins. Ils veulent remercier notre ges-

te. À la fin janvier, beaucoup d'Allemands étaient venus dans le cadre du jumelage et nous en avons hébergés à la maison. »

Rencontre franco-allemande en juillet

Le long de la route, ils croiseront des passants admiratifs de les voir et engageront sûrement la conversation avec les gens des villes et des campagnes. Un pèlerinage spirituel à la rencontre de Dieu, et humain avec le commun des mortels.

Mardi, après la messe, des Mancaux ont aussi pris leur bâton de pèlerin pour accompagner le couple à pied, jusqu'au pont romain, à Yvré-l'Évêque.

Certains d'entre eux, accompagnés de prêtres et de l'évêque du Mans, se retrouveront au Libori fest du 22 au 30 juillet, à Paderborn, une fête pour maintenir la fraternité entre les diocèses du Mans et de Paderborn... Anne et Yannick Perruisseau écriront une page de plus à cette sacrée amitié.

Pèlerinage : sur les pas de Saint-Liboire

Du 20 au 26 juillet, un pèlerinage Libori Fest est organisé par la Fraternité Saint-Liboire et encadré par le père Marc Isnard. Trente-cinq pèlerins sont inscrits pour retrouver Anne et Yannick. Mgr Vuillemin sera du voyage et célébrera des messes. « Il reste quelques places à condition de s'inscrire vite », informe Alain Pré-

vost, trésorier de l'association Fraternité Saint-Liboire.

Service diocésain des pèlerinages ou Fraternité Saint-Liboire, Maison Saint-Julien, rue Albert-Maignan, Le Mans. fraternitesaintliboire@sarthe.catholique.fr



Mgr Jean-Pierre Vuillemin, évêque du Mans (à gauche), est venu encourager Anne et Yannick et leur famille fixé rendez-vous à Paderborn, le 22 juillet. PHOTO : OUEST-FRANCE